
Ecole élémentaire Josquin des Prés 

2 rue de l'Orge 

91410 Roinville 

CIRCONSCRIPTION DE DOURDAN 

Compte-rendu du conseil d’école du 11 juin 2019 

Enseignants présents : 

- Mme Chevallier, Mme Brulé, Mme Chekouf, Mme Carriou, M. Pelé, Mme Soum (secrétaire de séance) 

Représentants de parents d’élèves : 

-  Mme Roux, Mme Grosjean, Mme Barthes, M. Pastourel, M. Ragidanan, M. Guiot, Mme Dauvilliers  

 Représentants de la Municipalité :  

-  M. Hamoignon, Mme Payoux 

Absents excusés : 

- M. Hodges (Inspecteur), Mme Sageau (enseignante), Mme Blanrue, Mme Larue, (parents d'élèves) 

 

1. Rentrée scolaire 2019 / 2020 
 
Pour la rentrée, la configuration de l’école à 6 classes est la suivante :  
PS/GS      PS/MS      CP/CE2      CE1      CE2/CM1      CM1/CM2    
 
Attention, cette configuration n’est pas définitive : en fonction des arrivées ou d’éventuels départs d’élèves 
pendant l’été, l’équipe enseignante peut être amenée à revoir cette configuration d’ici le 2 septembre.  
Nous rappelons également aux parents que le bâtiment des maternelles peut éventuellement accueillir des 
élèves d’élémentaire en fonction des doubles niveaux. 
 

2. Bilan des projets 
Les axes du projet d’école ont été travaillés dans toutes les classes avec différents supports :  
- Prendre la parole devant un auditoire (chorale, exposés, théâtre …) 
- Respecter les règles en jouant aux jeux de société (5 séances d’une heure) 
- Travailler sur la consigne. Cet objectif reste une priorité. Les élèves ont du mal à respecter les consignes 

en autonomie. 

En plus des projets de classe, les élèves de maternelle et leurs enseignantes ont mené un gros projet musique 
avec un intervenant de l’Académie des Sources (association roinvilloise). Ils présenteront leur travail au cours du 
spectacle de la kermesse (chansons et percussions). 

Au cours du mois de juin, les CM2 ont eu la chance de passer le PSC1 (formation aux premiers secours) grâce à 
l’intervention bénévole de M. Pastourel. 

 
3. Présentation du site de l’école 

Un nouveau site d’école a vu le jour avec l’aide M. Guiot, parent d’élève. Il est consultable à l’adresse 
suivante : http://www.ec-josquin-roinville.ac-versailles.fr/ 
 

4. Sécurité  
 

 Un nouveau portillon menant au pont a été installé. Les retours sont très positifs. 

 La question du parking trop petit est encore soulevée : M. Hamoignon va consulter le constructeur 
du futur lotissement pour voir s’il est possible de faire rapidement une aire plus grande. 
 

http://www.ec-josquin-roinville.ac-versailles.fr/


 

5. Organisation et fonctionnement du périscolaire 

 En raison du départ en retraite imminent de Roselyne Mailliez et du départ d’Elisa Monnier, deux 
nouvelles personnes travaillent à l’école. Il s’agit de Christel Dieux qui occupe les fonctions d’agent en charge 
de la restauration scolaire et de Jessica Lopes, agent d’animation. 

Louise Coudière, agent d’accueil en mairie, vient renforcer l’équipe du périscolaire en assurant les trajets du 
ramassage scolaire le matin.  

C’est maintenant Johanna Evin qui surveille une des deux études. 

 

 Les parents d’élèves se plaignent de l’incivilité croissante de certains élèves (grossièretés …). La solution 

proposée est de faire une charte de bonne conduite et de l’afficher dans la cantine et dans la cour.  

 La petite superficie de la cour de récréation peut poser des difficultés pour organiser les différents jeux 

des élèves. En effet, c’est aussi un des sujets dont ont fait part les délégués de l’école. Le conseil de 

délégués va donc travailler sur des propositions de marquage au sol. L’équipe technique de la mairie 

pourra les réaliser durant l’été. 

 

6. Kermesse : 

La kermesse aura lieu le 22 juin.  

Le début du spectacle est à 10h30 et sera suivi d’un apéritif offert par la mairie. Les stands ouvriront aux 
alentours de 13h. Un appel est fait aux parents pour tenir les stands. 

 
Mme Chevallier remercie M. Ragidanan (dont le dernier enfant part au collège) pour son implication dans la 
vie de l’école depuis plusieurs années. Mme Roux ne fera plus partie non plus des parents d’élèves élus 
l’année prochaine : un grand merci à elle également !  

 

 

Mme Chevallier    M. Hamoignon    Mme Roux 


